

Reutlinger Nachrichten: „Topmanager überreicht Go-out Lions-Stipendium an Studentin vom 27.07.21.

HOCHSCHULE JÉRÔME VIDAL KEHRT NACH REUTLINGEN ZURÜCK

Topmanager überreicht Go-Out Lions-Stipendium an Studentin

Jérôme Vidal, aktueller neuer Präsident des Lionsclubs Reutlingen, vergab zusammen mit Hochschulpräsident Hendrik Brumme das Go-Out-Lions-Stipendium an Charlotte Werner. Sie studiert Biomedizinische Wissenschaften an der Fakultät Angewandte Chemie und wird ihre Bachelorarbeit im kommenden Wintersemester am Institut für Neuroimmunologie und MS Forschung an der Universität Zürich innerhalb eines internationalen Teams anfertigen.

Der heutige SAP-Vertriebsleiter Vidal war einst als Kind über den Lionsclub der Partnerstadt Roanne in die Region gekommen. Später absolvierte er sein Studium an der ESB Business School. Entsprechend positiv sieht er das Stipendium, das Studierenden der Hochschule Reutlingen den Austausch mit anderen Universitäten ermöglicht. „Der wissenschaftliche Austausch mit anderen Hochschulen und Universitäten ist eine wichtige Grundlage für den internationalen Erfolg unserer Studierenden“, kommentierte Hendrik Brumme, Präsident der Hochschule Reutlingen, „Das Go-Out-Lions-Stipendium ist hierfür ein wichtiger Baustein.“

Das Stipendium wird in jedem Semester an Studierende der technischen und naturwissenschaftlichen Fakultäten der Hochschule Reutlingen vergeben und ist mit einem Fördergeld von 2000 Euro dotiert.



Jérôme Vidal begann seine Karriere an der ESB Business School. Foto: pr

Metzinger Uracher Volksblatt / Der Ermstalbote: „Topmanager überreicht Go-Out Lions-Stipendium an Studentin vom 27.07.21

Metzinger Uracher Volksblatt / Der Ermstalbote vom 27.07.2021

SÜDWEST PRESSE
METZINGER-URACHER VOLKSBLATT - DER ERMSTALBOTE

Autor:	swp	Ausgabe:	Hauptausgabe
Seite:	18	Jahrgang:	191
Ressort:	AUS STADT UND KREIS REUTLINGEN	Nummer:	170

Hochschule Jérôme Vidal kehrt nach Reutlingen zurück

Topmanager überreicht Go-Out Lions-Stipendium an Studentin

Jérôme Vidal, aktueller neuer Präsident des Lionsclubs Reutlingen, vergab zusammen mit Hochschulpräsident Hendrik Brumme das Go-Out-Lions-Stipendium an Charlotte Werner. Sie studiert Biomedizinische Wissenschaften an der Fakultät Angewandte Chemie und wird ihre Bachelorarbeit im kommenden Wintersemester am Institut für Neuroimmunologie und MS Forschung an der Universität Zürich innerhalb eines internationalen Teams anfertigen.

Der heutige SAP-Vertriebsleiter Vidal war einst als Kind über den Lionsclub der Partnerstadt Roanne in die Region gekommen. Später absolvierte er sein Studium an der ESB Business School. Entsprechend positiv sieht er das Stipendium, das Studierenden der Hochschule Reutlingen den Austausch mit anderen Universitäten ermöglicht. „Der wissenschaftliche Austausch mit anderen Hochschulen und Universitäten ist eine wichtige Grundlage für den internationalen Erfolg unserer Studierenden“, kommentierte Hendrik Brumme, Präsident der Hochschule Reutlingen, „Das Go-Out-Lions-Stipendium ist hierfür ein wichtiger Baustein.“

Das Stipendium wird in jedem Semester an Studierende der technischen und naturwissenschaftlichen Fakultäten der Hochschule Reutlingen vergeben und ist mit einem Fördergeld von 2000 Euro dotiert.

Abbildung: Jérôme Vidal begann seine Karriere an der ESB Business School. Foto: pr
Urheberinformation: © Neue Pressegesellschaft mbH & Co. KG